

VILLE DE
MONT-ROYAL



TOWN OF
MOUNT ROYAL

SÉANCE ORDINAIRE

du **conseil municipal de Mont-Royal**

lundi 15 septembre 2014 à 19 h

au 90, avenue Roosevelt

REGULAR MEETING

of the **Mount Royal Town Council**

Monday, September 15, 2014 at 19:00

at 90 Roosevelt Avenue

ORDRE DU JOUR

AGENDA

Ouverture de la séance	1.	Opening of Meeting
Adoption de l'ordre du jour	2.	Adoption of Agenda
Période de questions du public	3.	Public Question Period
Adoption du procès-verbal de la réunion ordinaire du 18 août 2014 et de la réunion extraordinaire du 27 août 2014	4.	Adoption of Minutes of August 18, 2014 Regular Meeting and of August 27, 2014 Special Meeting
Dépôt de documents :	5.	Tabling of documents :
Rapport - ressources humaines	.1	Report- Human Resources
Liste des commandes - 08-5000	.2	List of 08-5000 orders
Liste des commandes - 08-25000	.3	list of 08-25000 orders
Liste des achats	.4	List of purchases

Liste des chèques	.5	List of cheques
Permis et certificats	.6	Permits and certificates

ADMINISTRATION ET FINANCES

ADMINISTRATION AND FINANCES

Ratification des débours	6.	Confirmation of Disbursements
Liste des immeubles à vendre pour défaut de paiement des taxes 2013	7.	List of immovables for sale for non-payment of 2013 taxes
Affectation des soldes disponibles de règlements d'emprunt fermés	8.	Approbation of balance on hand from closed loan by-laws

AFFAIRES CONTRACTUELLES

CONTRACTUAL MATTERS

Fourniture et livraison - Camionnette 6 places avec benne basculante	9.	Supply and delivery - light duty 6-seat chassis-cab vehicle with dump body
Réfection de toitures	10.	Roofs repairs
Remplacement des distributrices à essence au garage municipal	11.	Replacement of the fuel dispensers at the Municipal Garage
Resurfacement de différentes rues et trottoirs	12.	Resurfacing of various streets and sidewalks
Remplacement de la barrière principale - Ateliers municipaux	13.	Replacement of the main barrier - Municipal Workshops
Achat d'un logiciel pour la gestion de ressources et d'opérations au garage municipal	14.	Acquisition of a software application for the management of ressources and operations at the Municipal Garage

- | | | |
|--|------------|--|
| Renouvellement du contrat de location d'un bélier mécanique avec opérateur pour les dépotoirs à neige | 15. | Renewal of Hourly rental of one (1) bulldozer (with operator) for the snow dumps |
| Renouvellement des contrats de location horaire pour deux (2) autoniveleuses (avec opérateur) pour déblaiement, enlèvement de la neige et déglçage | 16. | Renewal of (2) contracts for Hourly rental of graders (with operator) for snow clearing and removal and de-icing |
| Remplacement de luminaires - garage municipal - Phase II | 17. | Replacement of light fixtures - Municipal garage - Phase II |
| Réparation de la maçonnerie - ateliers municipaux - Phase III | 18. | Masonry repairs - municipal workshops - Phase III |

URBANISME

URBAN PLANNING

- | | | |
|---|------------|--|
| Procès-verbaux du Comité consultatif d'urbanisme | 19. | Planning Advisory Committee Minutes |
| Servitude pour garage de stationnement souterrain - 3600, chemin de la Côte-de-Liesse | 20. | Servitude for underground parking garage - 3600, Côte-de-Liesse Road |
| Dérogation mineure au règlement de zonage N° 1310 pour l'immeuble situé au 1340, chemin St-Clare (lot 1 679 775). | 21. | Minor Variance from Zoning By-law No. 1310 for the property located at 1340 St-Clare Road (lot 1 679 775). |
| Dérogation mineure pour l'immeuble situé au 1240, chemin Kenilworth | 22. | Minor Variance for the property located at 1240 Kenilworth Road |

RESSOURCES HUMAINES

HUMAN RESOURCES

- | | | |
|---|------------|--|
| Renouvellement du contrat : Directeur de la sécurité publique | 23. | Renewal of Contract: Director of Public Security |
|---|------------|--|

RÈGLEMENTATION

Avis de motion et adoption du premier Projet de règlement N° 1310-171 modifiant le Règlement de zonage N° 1310 en ce qui a trait à la hauteur, au nombre d'étages et au coefficient d'occupation du sol permis dans la zone H-701

Adoption du Règlement no 1358-3 modifiant le Règlement no 1358 concernant la collecte sélective des matières secondaires récupérables, la collecte de résidus de jardin et l'enlèvement des déchets en ce qui a trait aux heures des collectes

AGGLOMÉRATION

Rapport sur les décisions prises par le conseil d'agglomération

Orientations du conseil au conseil d'agglomération

Affaires diverses

Période de questions du public

Levée de la séance

BY-LAWS

24. Notice of motion and adoption of first Draft By-law No. 1310-171 to amend Zoning By-law No. 1310 with respect to the height, number of storeys and floor area ratios permitted in zone H-701

25. Adoption of By-law No. 1358-3 to amend By-law No. 1358 concerning the selective collection of recoverable secondary materials, the yard waste collection and the refuse collection with respect to collection hours

AGGLOMERATION

26. Report on Decisions rendered by the Agglomeration Council

27. Orientations of Council at the Agglomeration Council meeting

28. varia

29. Public Question Period

30. Closing of Meeting

Le greffier,

**Alexandre Verdy
Town Clerk**